

Pesistas cubanos rumbo a la Copa del Mundo de Roma



La Habana, 27 ene (JIT) La asistencia a la Copa del Mundo de Halterofilia en Roma, prevista del 27 al 31 de enero, representa un paso importante en las aspiraciones cubanas de clasificar a varios atletas para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Directivos de la federación cubana de este deporte informaron que el viernes viajaron a la capital italiana cinco atletas, parte importante de lo que más vale y brilla de esta disciplina en la actualidad.

En la lista relucen Ludia Montero (49 kg), primera mujer de la Isla medallista mundial, y la experimentada Marina Rodríguez (64 kg), dueña de similar mérito en juegos panamericanos de Toronto 2015.

En el sector varonil hicieron el grado Addriel La O (81 kg), rey continental hace cinco años; Olfides Sáez (89 kg) y Luis Manuel Lauret (+109 kg), este último campeón y recordista en los Juegos Centrocaribes de Barranquilla 2018, y único cubano llegado al podio en los Panamericanos de Lima 2019.

Para Lauret esta lid representa su reencuentro con la élite mundial, luego de que no compitiera en el certamen mundial de Pattaya, Tailandia, por decisión de su colectivo de entrenadores.

Según el programa de la Copa, de categoría plata, Ludia competirá el lunes, Marina, La O y Sáez el miércoles, y Lauret el viernes.

El objetivo esencial en Roma será sumar puntos para el ranking olímpico, que exige como mínimo la asistencia a seis justas clasificatorias previas a la fiesta nipona.

Nuestros pesistas ya acumulan puntos en ese listado, gracias a sus incursiones en el Panamericano Juvenil de 2019, el Mundial de mayores de ese propio año y un Grand Prix disputado en Lima, entre otros certámenes.

La ruta crítica hacia la cita bajo los cinco aros incluye además el Memorial Manuel Suárez, previsto en La Habana del 3 al 8 de marzo con categoría plata; y el Campeonato Panamericano de República Dominicana, calendariado del 18 al 24 de abril.

Jorge Luis Barcelán, titular de la federación cubana, aseguró meses atrás que de lograrse la participación en estas competencias pueden conseguirse varios cupos en ambos sexos. Ello debido a las opciones que ofrece el sistema clasificatorio.

La última medalla olímpica de las pesas cubana sucedió en Londres 2012, cuando Ivan Cambar ganó el bronce de los 77 kg.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/212970-pesistas-cubanos-rumbo-a-la-copa-del-mundo-de-roma>



Radio Habana Cuba